

Critical Mass



Freitag,

11.7., 18 Uhr, Bietigheim-Bissingen

11. Juli: Critical Mass in Bietigheim-Bissingen



Die Critical Mass (CM) ist eine weltweite Bewegung, die durch gemeinsame Radtouren durch die Stadt das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel in die Öffentlichkeit trägt.

Am 11. Juli wollen wir in Bietigheim-Bissingen unsere Freude am Radfahren teilen und gleichzeitig auf unsere Belange und Rechte gegenüber dem Autoverkehr aufmerksam machen.

Wir fordern eine Verbesserung der Verkehrssituation für RadfahrerInnen und eine leistungsfähige Fahrradinfrastruktur, die eine Fahrradnutzung attraktiver und sicherer macht: Klimaschutz durch weniger motorisierten Verkehr, mehr Radverkehr • Einrichtung von Fahrradstraßen • mehr Abstellplätze für Fahrräder • sichere Radverbindungen in Wohngebieten durch Einschränkung der Parkierung • Trennung der Wege von Rad- und Fußverkehr.

Wir lassen uns nicht länger an den Straßenrand drängen!

Start um 18 Uhr auf dem Festplatz am Viadukt.

Nach einer Tour von ca. 15 km quer durch die Stadt
gemütlicher Abschluss vor dem Rathaus Bissingen